

CIJEM Force était à Paris dans le 9ème arrondissement les 10 et 11 janvier 2009 pour la première sortie de la promotion 2008/2009!

Un weekend riche en enseignements où les étudiants ont pu partager leur passion pour Jésus dans la rue et dans diverses réunions. Une équipe de reporter CIJEM Force était sur place afin de capturer ces instants inoubliables, résumés ci-dessous dans ce reportage.

Bon visionnage!

Institut Cijem

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous venez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com